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　　自衛隊新入隊者を祝う……………………２　22

　宮崎県防衛協会串間支部と串間市自衛隊家族会は、
自衛隊新入隊者の門出を祝う「自衛隊新入隊者激励会」
を市役所で行いました。新入隊者は、陸上、航空自衛
官となる市内出身の３人。激励会には市長、同家族会
の門田国

くに
光
みつ
会長、自衛隊宮崎地方協力本部の黒子一

かず
也
や

本部長らが出席し、激励の言葉を贈りました。代表し
て上米良健

けん
輔
すけ
さんが「激励の言葉をいただき身の引き

締まる思い。たくさんの困難が待ち受けていると思う
が日本の平和と安全のために日々努力していきたい」
と謝辞を述べました。

　　市内ボランティア団体が活動紹介……………２　26

　串間市ボランティア連絡協議会は、「第３回串間市ボ
ランティアフェスティバル」を市総合保健福祉センター
で行いました。市内ボランティア団体の活動内容を市民
に知ってもらおうと３年ぶりの開催。同協議会に登録
する27団体中、１９団体がパネルや映像を使った活動紹介、
手話や三角巾を使った救急法の体験、フラダンスや手話
コーラスなどのステージイベントなどを行い、来場者は
活動について理解を深めていました。子どもと訪れた田
中絵理さんは「いろいろな活動を知れて勉強になった」
と話していました。

　　福島高生が地域活性化に向けた提案３　10

　福島高校２年生（当時）の探究科学クラスは、地域
活性化策を発表する「地域創生探究発表会」を市文化
会館で行いました。生徒たちはまちづくりや教育、観
光などの４分野で８班に分かれて発表。観光分野で「グ
ランピングウエディングin都井岬」をテーマに発表し
た班は、観光地でお金を落とす仕組み作りとして、今
年度都井岬にオープンするグランピング施設を活用し
た結婚式開催を提案。大自然の中での結婚式は特別感
があって多くの人の呼び込みが期待できることや雇用
の増加につながることなどを提言していました。

　　卒業式で保護者へ感謝の花を……………３　20

　大束小学校６年生20人（当時）は、卒業式で保護者
にトルコギキョウの花を贈るため、平川花

か
卉
き
園芸の平

ひら

川
かわ
俊
しゅん
一
いち
郎
ろう
代表のビニールハウスを訪れました。25種の

トルコギキョウ約１0万本が栽培されており、児童らは
色とりどりの花の中からじっくりとお気に入りの１本
を選ぶと剪

せん
定
てい
ばさみを使って丁寧に摘み取り、袋に入

れていました。この取り組みは平川さんが、児童自ら
の手で摘んだ花を保護者に送ってもらえたらと約１0年
前から毎年実施。参加した西田悠

はる
さんは「お父さんお

母さんに合う花があったので感謝の気持ちを込めてプ
レゼントしたい」と話していました。

　小学校の教員などを志望する南九州大学人間発達学部の
学生延べ３１人が、市内の小学校８校の児童たちと交流しま
した。このうち秋山小学校では３月３日、学生３人が全校
児童７人と触れ合いました。学生は初めに、児童から串間
の観光地や食などの紹介を受けた後、体育館に移動し体育
の授業に参加。大縄跳びやバスケット・ポートボールで一
緒に汗を流しました。最後は学生から児童に、教員を目指
すきっかけや大学で勉強していることなどを紹介し「何事に
もチャレンジしてすてきな夢を見つけてほしい」などとアド
バイスしていました。６年生（当時）の山下李

り
子
こ
さんは「体育

で一緒にプレーができて楽しかった。将来の夢に向けて中
学校では勉強や部活を頑張っていきたい」と話していました。

　　　  教職員志望の学生が児童と交流し
学校の雰囲気を体験… ……………

２　24３　３

　都井岬に生息している国の天然記念物である「岬馬」。こ
の春初めての子馬「春駒」が誕生しました。午前９時ごろに
野生馬を管理する都井御崎牧組合の監視員である渡

わた
邉
なべ
木
き

直
なお
さんが、小松ヶ丘にある松の木付近で発見。子馬は鹿毛

色の雌で母馬の周りをお
ぼつかない足取りで歩い
たり、乳を飲んでは少し
眠るなどしてとても愛ら
しい姿を見せていました。
都井岬ではこの春駒を含
め９7頭の野生馬が生息。
今年も例年通り約20頭の
出産が見込まれています。

監視員　渡
わた

邉
なべ

 木
き

直
なお

さん

都井御崎牧組合

無事に生まれてよかったです。見
に来られた際は３メートルほどの
距離を取って温かく見守ってほし
いです。

　　都井岬にかわいらしい春駒誕生……………４　10

串間市の玄関口「串間駅」がリニューアル 
オープン！14ページにてその新しくなった
駅舎の内観などをご紹介♪

今月の表紙
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